

Hilfe für Cleft-Patienten

Obersonthelm. Der Oberfischer Sondermaschinenbauer Fima finanziert in Zusammenarbeit mit dem Verein „Help! Wir helfen!“ aus Schwäbisch Hall Operationen für Cleft-Patienten. Insgesamt hat das Unternehmen 1800 Euro gespendet.

Cleft-Patienten werden oft wegen ihrer angeborenen Erkrankung, der sogenannten „Lippen-Kiefer-Gaumenspalte“ diskriminiert. Mit der Spende konnte drei Patienten geholfen werden, wofür sich der Help-Vereinsvorsitzende Heinz Zeisberger bei einem persönlichen Treffen bei Fima-Geschäftsführer Serdar Er-

tong bedankte. Zeisberger erklärt: „Die Operationen ebnen den Betroffenen den Weg in ein normales Leben ohne Ausgrenzung. Hierfür setzt sich ‚Help! Wir helfen!‘ bereits seit dem Jahr 2008 ein.“

Der Verein unterstützt neben der Hilfe für Cleft-Patienten auch zahlreiche andere Projekte. Serdar Ertong ergänzt: „Mit der Unterstützung von sozialen Projekten leisten wir als Unternehmen einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft. Wenn damit gezielt Personen geholfen werden kann, freut uns das natürlich umso mehr.“